



別院農園通信

NO. 1



令和4年5月9日発行

今年も別院農園がスタート!!

4月から技術の栽培の授業ということで、畑の草引き等は始まっていたのですが、先日、3年生が夏野菜の苗を植え付けてくれて、いよいよ今年も別院農園がスタートしたって感じです。

別院中学校のオンラインの取り組みの1つ、農園活動、今年もみんなで汗をかいて頑張って行きたいものです。今年の夏野菜はナス・白ナス・ピーマン・万願寺トウガラシ・伏見甘長トウガラシの5種類。そしてハロウィンカボチャ。上手く育ってほしいものです。

畑では昨年の11月に植え付けた春キャベツの苗がみごとに成長、立派な春キャベツが収穫時期に！（正直言うとちょっと遅いんですけど(^_^;)）3年生は先週の金曜日に収穫したので、1、2年生は今日、収穫してもらいました。農園活動はやっぱり収穫の時が1番ですね。みんなの収穫している時の笑顔は**最高！**ですね。

春キャベツ、甘くて、柔らかくて。生で食べるのが最高!!みんなはどうして食べるのかな？味はどうだったのか、また感想聞かせて下さいね。



今年初の農園活動で、先生含め11人で、たくさんのことができたよかったです。1年生は農園みんなやったことあるのかな・・・？分からぬけど教えてあげたいし、1番人数が多い3年が頑張りたいと思います。

予想以上に大変で、苗と苗の間がとても開いたりしていたけれど、上手に修正できたりし、水やりとかも効率よく全部できたので、よかったです。

農園委員っぽい動きが自分の中では出来たから、満足した。率先して動こうとはした。夏野菜は水やりまでの工程をある程度素早く出来た。暑かった。難しかった。

今日は11人でした。やることが多すぎて大変でした。めっちゃ汗かきました。でも、夏野菜大好きなので、そのためならがんばりました。みんなで力を合わせてすべての作業をできました。

I時間でることがたくさんあって、ビニールはがしたり、苗うえたり、ぼうしかぶせたり、みんなで協力してできました。今日はよく虫を見かけたので、もう冬はあけたんだな～と感じました。おいしい夏野菜がとれるのが楽しみです。

今日はみんなに助けてもらひながらやったので、自分で出来るようにテキパキ行動を頑張りたいと思いました。

スピーディーにしないといけないので大変でした。でも夏がめっちゃ楽しみです。

最初はごちゃごちゃしていたけど、後からはみんなと協力できたので良かったです。大きく育っておいしい野菜ができますように！



大槻並の細見さんが田んぼをすいて下さいました。感謝！

5月12日、田植えの予定です。

今年も泥だらけになって頑張りましょう！